

**L'HUMAIN!
D'ABORD!**

STOP à l'austérité!

**Pour l'avenir de notre région,
nous plaçons l'HUMAIN avant la finance !**



➤ Nous vous invitons à une première

RENCONTRE

VENDREDI 13 NOVEMBRE à 14 H
ESPACE ELSA TRIOLET
salle de réunion, 2^e étage

**l'humain
d'abord!**

L'humain d'abord est la liste citoyenne du Front de gauche qui réunit des acteurs du mouvement social, syndical, associatif, citoyen, écologiste et altermondialiste, des élus et des personnalités.

**FRONT
DE GAUCHE**

ENSEMBLE!
MOUVEMENT POUR UNE ALTERNATIVE
DE GAUCHE, ÉCOLOGIQUE ET SOLIDAIRE
NORD
PAS-DE-CALAIS

**gauche
UNITAIRE**
COORDINATION
communiste
NORD / PAS DE CALAIS

PCF
Parti communiste français



> Des femmes de notre ville, notre canton, s'engagent au sein de « l'humain d'abord ! »

« Mon père est venu du Sénégal et a travaillé à l'usine Chausson jusqu'à sa fermeture. Moi, je me sens totalement française et aussi riche de cette culture mêlée. Quel dommage que certains veuillent trier les gens d'après leurs origines !

Aujourd'hui, mère de famille et salariée sur l'aéroport de Roissy, je connais la vie et les préoccupations de beaucoup de femmes, aggravées par un faible pouvoir d'achat et les difficultés de transport. Mais cela ne m'empêche pas d'être impliquée dans la vie de ma commune ainsi que dans le monde associatif. C'est cet esprit combatif et solidaire que je retrouve dans cette liste. »



Hadja TOURE
conseillère municipale de Montataire, animatrice de l'association Mame-Diarrare

« Ma candidature a pour ambition de représenter un visage plus jeune, volontaire, dynamique et réfléchi. Âgée de 22 ans, je suis une militante qui veut défendre une vision neuve de la politique. La vision d'une femme et d'une étudiante au contact des réalités, consciente de l'urgence à changer en profondeur les pratiques politiques de notre région pour la rendre plus démocratique et à l'écoute de nos concitoyens. Et pour cela, il est nécessaire d'avoir des élus de proximité, acteurs de la vie locale afin de représenter les spécificités de chaque territoire de cette nouvelle grande région.

En tant que jeune femme et étudiante, je veux que notre future région mette en place des politiques pour l'emploi et contre la précarité qui touche plus majoritairement les jeunes et les femmes dans le domaine de l'emploi et de l'éducation. Et pour cela, il est urgent de lutter contre les inégalités entre les territoires pour donner la même chance de réussite à chacun ! »



Julie PRÉVOST
étudiante, conseillère départementale suppléante

« L'être humain doit revenir au cœur des préoccupations. La finance gangrène notre société, prive des millions de personnes de leur travail, fragilise les familles. Les femmes sont particulièrement touchées. Que ce soit dans leur vie professionnellement, où elles cumulent petits boulots sous qualifiés, sous-payés, avec des horaires dérèglementant totalement leur vie de famille ou veuve n'ayant pas suffisamment travaillé et bénéficiant d'une maigre pension. Cela Suffit, assez de sacrifices ! J'ai décidé de m'engager et de ne pas laisser faire. Ensemble, exigeons une meilleure redistribution des richesses et des moyens pour notre grande région en matière de formation et d'emploi pour réduire les inégalités entre les hommes et les femmes. »



Catherine DAILLY
conseillère départementale